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Ja, ist positiv. Damals bei Bader hat ja auch die Presse nie was negatives geschrieben. Das ging
solange bis eh alles zu spät war. Daher hab ich doch noch Hoffnung das sich noch was tut und
die handelnden Personen durch den Druck von außen reagieren müssen
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